

Isabelle Weston

23 de noviembre 2021

La Nueva Normalidad

El mundo ha cambiado por completo desde la pandemia y todos se han visto afectados por ella de alguna manera. COVID-19 ha afectado a todos, pero los estudiantes han tenido una gran pérdida educativa. La vida universitaria ha cambiado completamente para los estudiantes universitarios desde que comenzó la pandemia. La vida ha sido completamente diferente durante dos años. Muchos estudiantes han luchado en la escuela desde la cuarentena. COVID-19 afecta muchos aspectos del mundo, pero los estudiantes han perdido la vida educativa y social durante demasiado tiempo. COVID-19 ha creado una nueva normalidad para todos los estudiantes de todo el mundo.

Principalmente, los estudiantes no han mantenido las mismas habilidades educativas que antes de que comenzara la pandemia. Se crearon nuevos modos de aprender, como en línea a través de Zoom y no más pruebas en papel. Esta transición de los libros y el papel a en línea fue muy difícil para los estudiantes. Mucha gente todavía está aprendiendo cómo operar la escuela en línea. Ha sido muy difícil para los estudiantes adaptarse a la escuela en línea y luego regresar a las clases en persona dentro de un período de dos años. Sin mencionar, el engaño era muy prevalente a través de la escuela en línea. Era fácil para los estudiantes engañar, que nunca aprendieron nada realmente. Es triste que los estudiantes hayan perdido tiempo para aprender debido a la pandemia. Los estudiantes no fueron a clase, no tuvieron oportunidades de trabajo y, en última instancia, ha hecho que los estudiantes y los profesores sean perezosos. Es muy triste que los estudiantes no hayan podido aprender de manera regular o efectiva desde que comenzó la pandemia. Ojalá que los estudiantes puedan adaptarse a estas nuevas condiciones de aprender.

Además, los estudiantes han sido muy afectados social y mentalmente. Muchos estudiantes no vivían en sus universidades. Era difícil para la gente hacer amigos cuando todo estaba a distancia o en línea. No había vida social para los estudiantes. Es mejor ahora, pero todavía no es lo mismo que antes de que la pandemia ocurriera. No hubo eventos sociales ni fiestas. Los estudiantes no podían hacer amigos en las aulas. La salud mental estaba en su punto más bajo para los estudiantes durante ese periodo de tiempo. Además, los estudiantes usaban máscaras en todas partes. Era muy difícil reconocer a la gente o hacer amigos cuando todos tenían una máscara puesta. Era muy triste no ver sonrisas por todas partes. Los últimos dos años han sido difíciles para los estudiantes mental y socialmente.

Aunque la pandemia fue muy negativa en muchos aspectos, muchos estudiantes han crecido de esta experiencia y se han convertido en mejores personas. A través de este tiempo los estudiantes han aprendido a ser muy apreciativos del tiempo con amigos y familia. Las relaciones son más importantes ahora, y también lo es el aprendizaje en la escuela. La pandemia enseñó muchas lecciones. Ayudó y lastimó a la gente, y nunca será olvidada. La pandemia fue un período de crecimiento para todos, especialmente para los estudiantes.

Finalmente, ha habido muchos estudiantes que han luchado social y mentalmente durante el tiempo de COVID-19. Muchos estudiantes se han fortalecido de esta experiencia y serán mejores personas debido a la pandemia. Espero que los estudiantes se recuperen de esto mental y educativamente. Tomará años para que nuestras vidas vuelvan a ser normales. Esta vida se convertirá en la nueva normalidad, y olvidaremos cómo era la vida antes de la pandemia. ¿Qué traerá el futuro?

Palabras: 592

